

Rauch Möbelwerke

Neuer Geschäftsleiter nimmt Arbeit auf

Montag, 15.01.2018

Seit dem heutigen Montag, den 15. Januar 2018, unterstützt Volker Starzmann (Foto) als Chief Sales Officer die Geschäftsleitung der Rauch Möbelwerke. Er verantwortet damit die Vertriebs- und Marketingaktivitäten der vier Rauch-Sparten im In- und Ausland.

Starzmann bringt aus seiner langjährigen Tätigkeit bei Konsum- und Gebrauchsgüterherstellern wie Gillette, Hansgrohe und Husqvarna Erfahrungen in der Ausrichtung und Steuerung nationaler und internationaler Vertriebsorganisationen in enger Bindung zu Handelspartnern mit, wie Rauch mitteilt.

Neuer Geschäftsleiter nimmt Arbeit auf